



Paroisse Sainte-Foy-lès-Lyon

Saint-Luc · Sainte-Foy · Sainte-Thérèse

Lettre d'information du 7 février 2025

Église Saint-Luc

4 bis place Saint-Luc
04 78 25 39 01

eglise.saintluc@paroissesaintefoy.fr

Église Sainte-Foy

13 Place Xavier Ricard
04 78 59 30 71

eglise.saintefoy@paroissesaintefoy.fr

Église Sainte-Thérèse

105 rue Cdt Charcot
04 72 16 05 27

eglise.saintetherese@paroissesaintefoy.fr

SOMMAIRE

- 1** ÉVANGILE DU DIMANCHE 9 FÉVRIER
- 1** CONFIRMATION DE JEUNES DE L'AUMÔNERIE
- 1** DATES À NOTER
- 2** QUÊTE DU FOYER N-D. DES SANS-ABRI
- 2** SPECTACLE À ST-BONAVENTURE
- 2** À DIEU PÈRE MICHEL
- 2** WEEK-ENDS AMOUR ET VÉRITÉ
- 2** SPECTACLE ÉVANGILE DE SAINT-JEAN

Évangile du dimanche 9 février (Luc 5, 1-11)

En ce temps-là, la foule se pressait autour de Jésus pour écouter la parole de Dieu, tandis qu'il se tenait au bord du lac de Génésareth. Il vit deux barques qui se trouvaient au bord du lac ; les pêcheurs en étaient descendus et lavaient leurs filets. Jésus monta dans une des barques qui appartenait à Simon, et lui demanda de s'écartier un peu du rivage. Puis il s'assit et, de la barque, il enseignait les foules.

Quand il eut fini de parler, il dit à Simon : « Avance au large, et jetez vos filets pour la pêche. » Simon lui répondit : « Maître, nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre ; mais, sur ta parole, je vais jeter les filets. » Et l'ayant fait, ils capturèrent une telle quantité de poissons que leurs filets allaient se déchirer. Ils firent signe à leurs compagnons de l'autre barque de venir les aider. Ceux-ci vinrent, et ils remplirent les deux barques, à tel point qu'elles enfonçaient.

À cette vue, Simon-Pierre tomba aux genoux de Jésus, en disant : « Éloigne-toi de moi, Seigneur, car je suis un homme pêcheur. » En effet, un grand effroi l'avait saisi, lui et tous ceux qui étaient avec lui, devant la quantité de poissons qu'ils avaient pêchés ; et de même Jacques et Jean, fils de Zébédée, les associés de Simon. Jésus dit à Simon : « Sois sans crainte, désormais ce sont des hommes que tu prendras. » Alors ils ramenèrent les barques au rivage et, laissant tout, ils le suivirent.

Confirmation de six jeunes de l'aumônerie Lyon Ouest

L'aumônerie du doyenné se réunit à Ste-Thérèse une fois par mois depuis l'année dernière. Cécile Duchamp et le père Pascal Harmel proposent un temps pour les jeunes et un temps pour leurs parents, puis une célébration eucharistique ([voir leur site](#)).

Venez célébrer avec nous !
confirmation
samedi 15 février
18H

Ambre Alice
Deborah Cassandra
Cecilia Elyse

église Ste-Thérèse de la plaine
105 rue commandant Charcot SAINTE-FOY-LES-LYON

Cette année six jeunes seront confirmés **samedi 15 février à 18h dans l'église Sainte-Thérèse** : c'est une joie pour toute la paroisse !

Dates à noter

Sacrement des malades

Dimanche 9 février à 10h30 pendant la messe à Saint-Luc

Prière du chapelet

Jedi 13 février à 18h dans la chapelle Saint-Luc : mystères douloureux

Foyer Notre Dame des Sans-Abris : quête les 15 et 16 février

Créée en 1950, l'association Le foyer Notre Dame des Sans-Abris vient au secours des personnes isolées et des familles en difficulté dans le département du Rhône. Chaque soir, 1980 hommes, femmes et enfants sont accueillis dans les différents établissements et 800 personnes par an sont accompagnées vers l'emploi.

S'élever et agir contre l'exclusion, permettre à des personnes d'être à l'abri, leur redonner les moyens d'être autonomes... tout cela a un coût ! Vous pouvez aider en donnant à la quête le samedi 15 et dimanche 16 février ou en donnant directement en ligne sur le site www.fndsa.org. **Tout don, même modeste, est essentiel** aux actions menées !

Lyon s'illumine à Saint-Bonaventure

Après avoir séduit plus de 300 000 spectateurs à travers la France, Luminiscence s'installe à Lyon. À partir du 7 février et jusqu'au 12 avril, la basilique Saint-Bonaventure, située au cœur de la ville, accueillera le spectacle immersif à 360° qui mêle histoire, vidéo mapping et musique live.

Une invitation à redécouvrir la légende de cet édifice emblématique de Lyon.

Plus d'informations et billets sur le [site du diocèse](#).

À Dieu père Michel !

Le père Michel Génelot est décédé le 2 février 2025 à l'âge de 90 ans. **Ses funérailles seront célébrées dans l'église Saint-Luc mardi 11 février à 14h.**

Le père Michel faisait partie de la congrégation des missionnaires d'Afrique ou Pères Blancs. Il a été missionnaire en Zambie, au Canada et en France et avait été nommé économiste pour sa congrégation dès 1995 à Sainte-Foy-Lès-Lyon.



Les Pères Blancs se sont installés à Sainte-Foy-Lès Lyon en 1956 rue du Planit et la paroisse a eu beaucoup de liens avec eux. En 2021 la maison a fermé mais les paroissiens se souviennent du père Michel qui avait fêté ses **50 ans de prêtrise dans l'église Sainte-Foy.**

Pour les couples : deux week-ends « Amour et Vérité »

« Amour et Vérité » propose **une halte de 2 fois 2 jours pour les couples** mariés, un chemin de croissance sous le regard de Dieu, dans un cadre fraternel et joyeux.

Il est primordial de soigner son couple, quel que soit son âge et ses années de mariage. L'équipe Amour et Vérité vous donne l'opportunité de vous offrir ce cadeau au cours de deux week-ends, à Saint Didier au Mont d'Or **les 15-16 février et 15-16 mars.**

Pour plus d'informations et pour les inscriptions, vous pouvez vous aller sur ce [site](#). Une affiche a été apposée dans le hall des églises.



Spectacle « Nous l'avons rencontré » : L'évangile de Saint Jean comme vous ne l'avez jamais vu !

Plongez dans l'évangile de saint Jean, découvrez ce texte que nous avons déjà entendu, sans le connaître vraiment... Un spectacle qui nous fera vivre une expérience inédite de ces pages d'évangile !

« Au milieu du public, deux hommes et une femme racontent. Ils ont reçu de la communauté chrétienne d'Éphèse la Bonne Nouvelle écrite par l'apôtre Jean. Pendant 90 minutes, ils transmettent ce récit passionnant. Chaque scène voit le public surpris de découvrir une page de ce texte magnifique. »

Ce spectacle s'adresse à tout public, chrétien ou non, adultes et jeunes (à partir du collège). Le spectacle se jouera **du 8 au 18 février 2025 dans la crypte de l'église Saint-Nizier.**

Informations et billets sur le [site du diocèse](#).

